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INDICAÇÃO Nº00067/2015 
 
 

 Flávio Alexandro Spagnoli, vereador da Câmara 
Municipal de Nipoã, Estado de São Paulo, no uso de suas 
atribuições legais, INDICA ao Senhor Prefeito Municipal o que 
segue: 

 
 
Solicita a aquisição de um AUTOMIZADOR/ 

NEBULIZADOR para combate a dengue. 
 
 

 
Amigos e amigas de Nipoã. 

Tal solicitação faz-se necessária, pelo alto 
índice de larvas do mosquito Aedes Aegypti, encontrados pelos 
agentes da dengue em nosso município. 

        JUSTIFICATIVA 

Sabemos que uma epidemia em nosso município, 
trará consequências terríveis a toda população, com um gasto 
muito maior ao da aquisição deste equipamento, que é de 
primordial necessidade no combate ao mosquito transmissor. 

O custo com a prevenção ínfimo, diante do custo 
com a remediação. Além disso, há de se contar também o risco de 
morte causada pelas doenças, o que torna ainda mais 
insignificante o valor da aquisição diante do valor da vida 
humana.  

Além da Dengue, devemos no atentar que o 
referido mosquito também é responsável pela transmissão da Febre 
Chikungunya e Zika.  

 Assim sendo, tal aquisição poderia evitar uma 
epidemia no município e uma possível pandemia no Estado, com se 
tem previsão e risco de vir a acontecer muito em breve.  

Considerando o efeito positivo no combate a tão 
grave doença, que assola todo nosso país e nosso município, 
solicito a aquisição deste equipamento, essencial para o combate 
ao mosquito transmissor. 
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Contando com a compreensão e efetiva aquisição 
de tal equipamento, uma vez que a preocupação desta 
Administração Municipal esta voltada para o bem estar e saúde de 
toda população.  
 

 
 

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2015. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Flávio Alexandro Spagnoli 
Vereador 

 
 
 

 
 
 
 
 


